

BAB VI PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan yang telah dilakukan diatas dapat ditarik kesimpulan terkait dengan Peran BTM Surya Madinah dalam Meningkatkan Kesejahteraan Peternak Ikan Air Tawar di Kabupaten Tulungagung melalui produk Pembiayaan Mudharabah dan IMBT dapat disimpulkan :

1. Peran akad Mudharabah adalah a) Memberikan pinjaman modal dengan akad kerjasama, b) Meningkatkan perekonomian dan Produktivitas Masyarakat .

Peran akad IMBT a) memberikan pinjaman modal dengan sewa yang diakhiri dengan kepemilikan b) Memudahkan anggota dalam memiliki asset barang, dan jasa.

2. Kendala yang dihadapi dalam meningkatkan kesejahteraan peternak ikan air tawar di kabupaten Tulungagung melalui akad Mudharabah dan IMBT, Kendala Internal Mudharabah : a) Tawaran Tenor terlalu pendek, b) Risiko gagal bayar yang besar, c) Terbatasnya SDI/Pengelola. Kendala Internal IMBT: a) Tawaran tenor terlalu panjang, b) risiko kerugian terhadap asset yang disewakan, c) Terbatasnya bantuan modal IMBT.

Kendala eksternal mudharabah: a)Rendahnya minat anggota terhadap pembiayaan mudharabah, b)Terdapatnya anggota bermasalah,

c) Kurangnya pemahaman anggota mengenai produk pembiayaan mudharabah. kendala eksternal IMBT: a) Terjadinya faktor alam, b)Terdapatnya anggota bermasalah, c)kurangnya pemahaman anggota mengenai pembiayaan IMBT.

3. Solusi dari kendala yang dihadapi oleh BTM dalam meningkatkan kesejahteraan peternak ikan air tawar di kabupaten Tulungagung melalui akad Mudharabah dan IMBT:

Solusi kendala internal: a) Mudharabah : Pihak lembaga harus mengetahui kemampuan anggota, Menyeleksi anggota calon anggota pembiayaan mudharabah dengan tepat, melakukan pelatihan terhadap pengelola dan membuka lapangan kerja baru. b) IMBT : sering mengingatkan anggota, pandai dalam memprediksi harga pasar di masa depan, meminimalisir meminjamkan dana untuk konsumtif.

Solusi kendala eksternal: a) Mudharabah: Mensosialisasikan pembiayaan mudharabah, Memonitoring anggota secara berkala, meningkatkan pemahaman kepada calon anggota mengenai pembiayaan mudharabah. b) IMBT: memilih lokasi sewa yang tepat, memonitoring anggota secara berkala, meningkatkan pemahaman anggota tentang IMBT.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka penulis memberikan beberapa saran yang mungkin bermanfaat :

1. Bagi Lembaga

Bagi BTM Surya Madinah Tulungagung diharapkan dapat memaksimalkan pengelola khusus atau Sumber Daya Insani di bidang Produk Pembiayaan Mudharabah dan IMBT karena hal tersebut dirasa sangat diperlukan dan lebih jelas dalam menjelaskan produk Mudharabah dan IMBT tersebut agar anggota tidak salah penafsiran dan anggota faham dengan produk yang telah dipilihnya.

2. Bagi Masyarakat

Bagi masyarakat sebaiknya tidak perlu ragu untuk bertanya kepada pengelola jika ada penjelasan yang kurang difahami atau dimengerti. Dan tidak perlu ragu untuk memilih Lembaga Keuangan Syariah BMT/ BTM Surya Madinah . dimana pelayanan kepada anggota tentunya memberikan pelayanan terbaik yang mereka miliki dengan tetap berdasarkan syariah islam, hal ini ditunjukkan dengan terjalinnya hubungan baik dan kekeluargaan diantara Lembaga keuangan syariah dengan anggotanya.

3. Bagi Akademis

Penelitian ini diharapkan dapat dijadikan refrensi dan dokumentasi bagi pihak kampus sebagai bahan acuan penelitian yang akan datang selain jurnal dan buku yang sudah ada. Selain itu pihak kampus harus

selalu meningkatkan kualitas karya hasil penelitian bagi semua mahasiswa.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini diharapkan sebagai bahan untuk pertimbangan dalam melakukan penelitian selanjutnya penelitian ini dapat dilakukan tidak terbatas pada BTM Surya Madinah Tulungagung, akan tetapi dapat diperluas lagi. Selain itu juga dapat menggunakan sumber informan yang lebih bagus.